

# 時任町会報

公式ウェブサイト <http://www.tokito.or.jp>

「時任町会報」は、町会からの大切なお知らせを会員のみなさまにお伝えするものです。開設中の時任町会ホームページにも掲載されています。併せてご覧ください。

時任町会 電話 51-8429

## 1 事業報告

### (1) こどもフェスティバル 中止

昨年度に続いて、3度めの中止になりました。函館市の新型コロナ感染者のうち、10歳未満と10歳代を合わせて、20%~25%になっていることが中止の理由です。活動のキャッチフレーズ【楽しく元気いっぱいに触れ合い・遊ぶ】ことが、死語にならないことを願うばかりです。ちなみに今回の活動は、時任町在住の富田さんのマジックの他、くじ、ヨーヨーつりでした。

### (2) ラジオ体操 7/27~8/2 (7日間) 中部高校さん、ありがとうございました。

7日間の参加者は、子ども81名、おとな134名でした。昨年は、子ども100名、おとな164名でした。6日目と最終日が雨天の予報だったので、5日目に子どもも大人も参加賞がありました。6日目は、雨天にもかかわらず子ども4名、大人6名の参加があり、中部高校の玄関先でした。ウォーキング中参加したり、体操してからウォーキングの方や自宅玄関前での参加の人がいました。「朝のひんやりした中で体を動かすのは気持ちがいいね。」という声が届みになります。



### (3) 第64回敬老会

2年続けて中止した敬老会祝賀会を縮小して開催することができました。75歳以上287名の方へのご案内でした。参加された方は、28名で未だに感染症の終息がはっきりしない中で、これまでのように町会女性部手作りの会食は止めて、午前中1時間のお馴染みの五錦竹美社中の民謡と津軽三味線のみとなりましたが、アンコールの声もあり、最後の北海盆唄では、参加者の踊りも出ました。

尚、77歳、88歳の寿賀の方と90歳以上、100歳以上(3名)の方には、お祝い品がありました。

#### 時任さん・町会訪問・

7/27(水)は大阪より、8/3(水)札幌より。

時任さんは、初代函館県令の時任為基の子孫で、墓参にみえたそうです。

児童遊園地の記念碑をご覧になってから町会訪問です。大阪の時任さんは、俳優の時任三郎さんのお兄さんとのことでした。大阪の時任さんより志をいただきました。

#### 町名の由来・・・昭和6年9月誕生・・・

時任為基は、明治10年、開拓使長官黒田清隆に函館支庁勤務を命ぜられ、15年に函館県令になり、函館公園の開設、水道施設の計画などに尽力しました。また、11年に現在の本町、杉並町、大森浜にかけて50万坪を購入し洋式の【時任農場】を営営しました。現在の中部高校の用地は寄付されたものとのことです。



## 2 資源化回収 ... ありがとうございます

みなさんからの新聞紙、紙パック、アルミ缶は、回収業者が買い取ってくれるものです。ボール紙やスチール缶などと合わせた量に対して、市が奨励金を出しています。春に市の環境部から雑紙を入れておく紙パックが届いていますが、ゴミを減らすためにも、紙類は資源回収日に出してください。

表は、1年間に資源回収で業者が買ってくれたものです。参考までに。

	3年/8月	9月	10月	11月	12月	4年/1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月
新聞紙	4980円	4290	4515	5400	4920	3135	5235	4215	5010	5160	4170	4095
紙パック	360円	270	162	180	270	135	252	225	180	162	270	180
アルミ缶	700円	400	500	500	180	260	500	500	400	600	400	500
計	6040	4960	5177	6080	5370	3530	5987	4940	5590	5922	4840	4775

## 3 在宅・時和会合同事業

『楽しかったね』で解散。

4時町会に無事到着。帰路は、砂原町の道の駅でお土産を物色。海岸に出て、川汲トンネルを抜けて函館牛乳で各自ソフトクリームで一息ついて、

8月24日、22名が、森町濁川温泉に向けゴー。途中、森町の道の駅でトイレタイム。濁川温泉では、温泉入浴後、冷たいビールで乾杯、食事。刺身、天ぷら、鍋物の豪華版。



温泉ドライブ

## 交通事故発生状況

函館中央署管内 4年7月1日

	令和4年	令和3年	増減
件数	247	242	5
死者	2	4	-2
傷者	295	289	6

## 4 これからの事業・・・チームときとう・・・

### チームときとう 講座 ・・・ぎ・ストップ・フレイル・・・

チームときとうは、町会、民生委員、在宅委員が情報を共有して、『誰もが安心して暮らせる街』を目指してつくられました。これまでの3年間は、認知症をとりあげました。『アッ、歳だなあ』と感ずることが、ありませんか。フレイルは、【加齢によって心身の衰えを感じる状態】をいいます。ほって置くと、要介護につながるといわれます。みなさんは、社会参加、趣味、食事、運動などを意識されていていらっしゃるのでしょうか。詳しくは10月28日(金)の講座で!

### 文化祭作品の準備を!

昨年、出展された方は、個人16名、編物クラブ8名。作品数は、個人51点、クラブ22点、合計73点でした。ご自分のだけでなく、ご家族の作品や皆さんに見て欲しいものはありませんか。作品コンクールではありませんので、お気軽に参加をお願いします。

文化部からの案内のように、今年も1日日程になります。カラオケクラブ発表、バザー、囲碁対局はお休みです。

◎作品は、10月12日(水)午前中までに